
CÉPAGES : Dominante de Grenache, avec de la Syrah et duMourvèdre.SOL : Particulièrement varié, sa formation s’est étalée du Secondaire au Quaternaire, notamment surdes marnes, des calcaires, des argiles et des sables.Le vin provient principalement de l’assemblagede parcelles établies sur des hautes et moyennes terrasses alluviales ou colluviales.VENDANGES : En raison de la diversité des sols et de l’altitude,les vendanges durent de trois à quatre semaines.VINIFICATION : La vinification est traditionnelle en cuves béton.La macération est particulièrement longue (de 3 à 4 semaines) avec remontage quotidien.ÉLEVAGE : Le vin est majoritairement élevé en cuves béton ; une plus faible proportion en demi-muids. La mise en bouteille est réalisée après un élevage de12 à 18 mois.DÉGUSTATION :Robe : Intense grenat.Nez : Elégants arômes de cerises noires, de confiture de fruits rouges et de poivre.Bouche : Bouquet de fruits rouges et fruits noirs très mûrs avec des notes épicées rappelant la garrigue.

GRAPE VARIETIES: Mainly Grenache, with Syrah and MourvèdreVarieties.SOIL: Its formation is spread out from the Secondary to the Quaternary Periods. The soil is particularly varied. It is made of marl, limestone, clay and sand.The wine comes from the blending of plots whichare located on hight and medium height terraces made of alluvial or colluvial soils.HARVESTING: Because of soil diversity and altitude, harvests last from 3 to 4 weeks.VINIFICATION: Vinifications are carried out in the traditional way in concrete vats. Vat times are particularly long(between 3 and 4 weeks) with daily pumping over.MATURING: Wine is mainly aged in concrete vats (with a lessimportant part) in 600 litre barrels.Bottling takes place 12 to 18 months later.TASTING: Colour: Intense garnet-red.Nose: Elegant aromas of black cherries, red-fruit jam and pepper.Palate: Aromas of very ripe red and black fruit with spicy overtones and garrigue notes.


